

05 mar 2007 -13:17

Aide d'urgence Bolivie

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht accorde 240.000 euro pour des projets sanitaires et d'eau de l'Unicef aux régions ravagées par les inondations en Bolivie

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht accorde 240.000 euro pour des projets sanitaires et d'eau de l'Unicef aux régions ravagées par les inondations en Bolivie

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht accorde 240.000 euro pour des projets sanitaires et d'eau de l'Unicef aux régions ravagées par les inondations en Bolivie. Le Ministre De Gucht a décidé de libérer 240.000 euro pour un projet de l'Unicef qui prévoit de procurer de l'eau potable et des équipements sanitaires à 25.000 personnes. Les partenaires directes dans la mise en œuvre de ce projet sont les autorités communales et départementales, les organismes de santé nationaux, le Ministère de l'eau et l'ONUDI (organisation des Nations Unies pour développement industriel) ainsi qu'un certain nombre d'ONG. La Bolivie a lutté depuis la mi-novembre 2006 contre des conditions climatiques extrêmes (gelée et grêle sur les hauts plateaux et inondations et glissements de boue dans les régions situées en basse altitude). En raison des fortes chutes de pluie depuis la mi février 2007, la Bolivie connaît les plus sérieuses inondations depuis 20 ans.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be